
EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE MAIS UM OBSTÁCULO 
MODERADOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA TEOTÔNIO VILELA, 
NO JARDIM PARANÁ 
 

Fomos procurados por munícipes residentes na 
Avenida Teotônio Vilela e proximidades, no Jardim Paraná e os 
mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal 
visando a possibilidade da instalação de mais um obstáculo moderador 
de velocidade via supramencionada. 

 

Destacam os interessados que o fluxo de 
veículos no local é muito intenso, além de ser uma via muito extensa e 
apenas um obstáculo moderador existente não está sendo suficiente 
para a diminuição da velocidade no local.   

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de construção de 
mais um obstáculo moderador de 
velocidade na Avenida Teotônio Vilela, no 
Jardim Paraná? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2013. 
 
 
 

                EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                   Vereador – PSC  
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